
Pièces 2 Pièces

Superficie 50 m²

Référence 3780959

Prix 530 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Cannes  Mouré  Rouge.  Dans  une  résidence  de  standing  à  quelques  mètres  des

plages  du  Mouré  Rouge,  2  pièces  traversant  exposé  Nord  et  Sud  de  50m²  avec

terrasses. Il se compose d'un hall d'entrée, d'un séjour ouvrant sur la terrasse Sud,

d'une  chambre  et  d’une  cuisine  indépendante  donnant  également  sur  terrasse,

d’une  salle  de  douche  et  d’un  WC  invités.  Cave  en  sous-sol,  possibilité

stationnement  en sus.  A deux pas des commerces et  restaurants  de la  Place de

l’Etang.  -  Mentions  légales  :  Proposé  à  la  vente  à  530.000  Euros  (dont  6% TTC

d'honoraires à la charge de l'acquéreur, soit un prix net pour ...

Cannes  mouré  rouge.  In  a  residence  by  the  mouré  rouge  beaches,  1-bedroom

garden apartment of 50m² with terraces. An entry hall, a living room opening onto

the south-facing terrace, a bedroom and an independent kitchen also opening onto

a terrace, a bathroom and a guest lavatory. Underground cellar, parking available at

extra cost. Steps away from shops and restaurants on the place de l'etang. - legal

notice: offered for sale at 530,000 euros (including buyer's fees of 6% vat inc., I.. A

net  seller's  price  of  500,000 euros)  -  yearly  condominium fees:  1,512  euros  (126

euros/month) - transaction ...

ALSACE & AZUR IMMOBILIER

80 Boulevard Clémenceau - 67000 STRASBOURG

Contacter l'agence
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